

## Super Sause bei der kfd Maria Frieden

Mit viel Gesang, Sketchen und lustigen Vorträgen konnten es die "Weiber" der katholischen frauengemeinschaft deutschland (kfd) Maria Frieden in fröhlicher Runde im karnevalistisch dekorierten BZ gut aushalten. Nach einem Sektfrühstück, hervorragend vorbereitet von Küchenwunder Klaudia Hergesell und ihren Helferinnen, ging es auf närrische

Tour. Auf gepacktem Koffer saß Bärbel Steenbreker, die gerne auf Kreuzfahrt gehen wollte. Sie überzeugte mit einer Kostengegenüberstellung Aida vs. Seniorenresidenz. "Wir fahr'n ins Berkeltal..." erklang es immer wieder mit Bärbel Steenbreker, Anne Witthake und Jutta Terbrack-Knüwer, denn "...da gibt's Wacholder!" Infolgedessen blieben weder Augen noch Kehlen trocken und die versammelten Frauen kamen richtig in Schwung. Außerdem wusste Bärbel Dechert tolle Witze zu erzählen, die für viele Lacher sorgten. Bei den Sketchen "Pfarramt im Jahre 2050", den Jutta Terbrack-Knüwer im multimedial ausgestatteten Pfarrbüro spielte und dem "Diamanthochzeitsabend" mit Lisa Lensing und Bärbel Steenbreker hatten die Akteurinnen die

Lacher auf ihrer Seite, sodass der Morgen wie im Flug verging. Als später das Abschiedslied gesungen wurde, hatten es die Frauen gar nicht eilig nach Hause zu kommen. "Das war klasse! ...Ihr wart klasse!..." waren sich alle einig und wünschten Wiederholung im nächsten Jahr.



närrische Tour: Auf Kreuzfahrt mit Bärbel Steenbreker, Witze von Bärbel Dechert, ins Berkeltal mit dem Trio Bärbel Steenbreker, Anne Witthake und Jutta Terbrack-Knüwer und in die Zukunft, ins Jahr 2050 mit J. Terbrack-Knüwer